



Área de Ordenación del Territorio

## **ADJUDICADA LA PRIMERA FASE DE LAS ACTUACIONES PARA LA RENOVACIÓN DE LA CALLE MARCOS DE OBREGÓN EN MÁLAGA ESTE**

El proyecto comprende la renovación de la calzada y la ampliación de las aceras

El plazo de ejecución de las obras es de 5 meses

04/05/2021.- La Gerencia Municipal de Urbanismo ha adjudicado hoy las obras de la primera fase del proyecto de reurbanización de la calle Marcos de Obregón situada en la barriada del Limonar a la empresa Construcciones Federico García S.L por un importe de 157.160 euros (IVA incluido).

El proyecto tiene como objeto la mejora de la accesibilidad peatonal de la calle, en concreto en el tramo comprendido entre la avenida Pintor Joaquín Sorolla y la calle San Vicente de Paul.

Con estos trabajos se prevé la renovación de la calzada, la ampliación de las aceras para adaptarlas a la normativa de accesibilidad y la pavimentación de la zona terriza que conecta peatonalmente la avenida Pintor Joaquín Sorolla y el Paseo Marítimo

Asimismo, las obras contemplan la mejora de servicios como el saneamiento de aguas residuales, la red distribución de agua potable, así como la ejecución de nuevas líneas soterradas de telecomunicaciones.

El plazo de ejecución del proyecto es de 5 meses desde el inicio de las obras.

